関市立藤沢小学校校報

【教育目標】

明るい笑顔と学ぶ喜びにあられた学校

- ・課題を追究する子ども
- 思いやりの心をもつ子ども
- 体と心をきたえる子ども

第9号 R5.9.19 (火) 文責:校長(大鷹)

美しく澄んだ歌声を披露

~一関地方児童生徒独唱大会~

9月13日、「一関地方児童生徒独唱大会」 が一関文化センターにおいて開催されました。 本校からは、4年生の口口口口さんが「空より 高く」を、6年生の口口口口さんが「明日とい う大空」を歌唱し、会場に素敵な歌声を響かせ てきました。6年生の口口口口さんの伴奏も2 人の気持ちを後押しするすばらしい演奏でし た。

代表に決まった1学期末以来、夏休み中も2 学期が始まってからも、休み時間を利用して練 習を重ねてきました。澄んだ声・豊かな表情な ど、当日はこれまでで一番の歌唱・演奏を披露 することができ会場から大きな拍手をいただき ました。3人の努力に、私達も改めて大きな拍 手を送りたいと思います。





60プラスプロジェクト実施

本校では昨年から、不足しがちな運動時間を確 保するとともに、よりよい運動習慣の形成をめざ して「歩数計」を活用した取組を行ってきまし た。今年度は「運動」に加え、さらに「食」「基 本的な生活習慣」を相互に関連付けた取組を行 い、よりよい生活習慣の確立をめざす『60(ロ クマル)プラスプロジェクト』という取組をスタ ートしました。「運動」では、業間時間に歩数計 を着けながら行うステップ2238(業間マラソ ン)に、「食」では、各自が設定した目標を達成 する給食チャレンジに、そして「基本的な生活習 慣」では、睡眠と朝食をしっかり取る習慣作りに 取り組みました。

プロジェクトは今週で一度終了しますが 、健康 な体作りのためにはこれからも意識していくこと が大事です。学校ではしっかり振り返りを行い、 今後の生活に結び付けていけるよう進めます。ご 家庭でのご協力も引き続きよろしくお願いいたし ます。







5年生 宿泊学習の様子から ~自然の中、思い切り楽しんだ2日間~



9月6日・7日の2日間、5年生が陸前高田市にある野外活動センターで宿泊学習を行いました。 天候が心配された2日間でしたが、大事なところでは雨が上がり、奇跡的に全ての計画を予定通りに 進めることができました。児童は、自然に親しむとともに学校ではできない様々な体験を満喫して帰ってきました。活動を通して互いのよいところに目を向け合い友情を深めた2日間となりました。



















